
 

 

 

 

 

 

 

第４回 学校経営協議会                ８月２７日（土） ９：００～ 於：本校 ゆめの広場 

 ≪会長あいさつ≫ 

 

  

 

 

 ≪校長あいさつ≫ 

   

 

 

 

 

 

 

≪報告事項≫ 

１.学校より 

〇現状と報告（中村副校長）   

＊学校と小平警察署・小平市交通対策課・学務課による、合同通学路安全点検についての報告 

・緑コースの通学路変更については、全参加者が了承済み 

・たかの街道の歩行者用信号の待機場所について 

  一小通り側のグリーンベルトを増やして、児童が少しでも安全に待機できるようにする等 

対策を協議。現在、検討中とのこと 

＊校内連絡用のインターフォン設置工事に向けて、現在、市教育委員会と協議中。 

（令和5年4月には校内24か所に設置を予定。） 

＊デジタル教材として、ドリルを導入した。今後もIT機器の活用を推進していく。 

一小 学校経営協議会             令和4年 ８月  第４号 

小平第一小学校 学校経営協議会 会長  馬場 英夫 

小平第一小学校 校長  村松 守夫 

 

いよいよ2学期になります。夏休み中の子供たちの大きな事故等がなく、安堵しています。たかの街道の

歩行者用信号の待機場所が狭くなってしまったことなど、通学路の様子が変わってきているので、 

心配する声が届いています。学校との連携をとりながら、子供たちの安全が守れるようにしていきたいと

考えています。 

 夏休み中に新型コロナウイルスに感染した児童や職員もいたが、回復してきているようです。市内も

感染者の報告が多いようです。しかし、これからは「ウイズコロナ」の時代に入ってくるとみられます。

方策をきちんととって、教育活動を進めてまいります。 

来年度の学校経営大綱を作成しました。教育目標の中の重点を「やりぬく子」としたいと考えていま

す。経営の柱としては「学力向上」「健全育成」「地域連携」「働き方改革」の4点を柱として展開してい

きます。ご意見等ありましたらよろしくお願いいたします。 
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    〇教務・研究より （事務局） 

・９月の行事予定 研究 他        

    〇生活指導より（事務局） 

・通学路安全点検についての補足 夏休み中の児童の様子 他 

          

   ２．各委員より 

    〇青少対          今後の活動について検討中   

〇地域教育コーディネーター 2学期の活動を計画中  

〇放課後子ども教室     2学期の活動を準備中 

〇PTA           「学習発表会」の内容についての質問 

〇安全ボランティア     下校時の公園への見守り活動の実施決定について 

〇保護司          9月からの活動の準備中 

〇地域（白梅幼稚園）    夏季保育の報告  コロナ感染状況について   

今後の行事については、すべて実施の方向                                              

  

≪審議事項≫    

★承認案件⇒すべて承認 

      ・職員人事（学級数予測・人事の進展状況 等）             村松校長 

      ・コミュニティスクールについてのアンケート実施について        中村副校長 

        →紙ベースのみではなく、QRコードからネット上のアンケートで回答することができるよう 

         に準備する 

        →解答用紙の回収についても、たとえば学校前にポストを設置するなど、複数の方法で回収 

         するようにする 

 

≪事務連絡≫ 

 

    〇今後の日程について ※毎月第4土曜開催 

     次回：９月の学校経営協議会 

    ９月２４日（土）9:00～10：30  ゆめの広場  

     内容：2学期の教育活動について 他 

〇創立150周年実行委員会 

     ９月２４日（土）10:30～12:00 

 


